

En el Partidazo de Cope, creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca. Disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes, desde las once y media de la noche. Son casi las doce y media, las once y media en Canarias, mensajes que dicen los oyentes que escuchan el Partidazo morrís. Decía uno, eso, eso, vosotros empezarás a rajar del Real Madrid y veréis cómo este año cae la decimoquinta. Yo pienso que el Real Madrid va a aguantar hasta enero con lo que tiene, que es lo fácil, y a partir de ahí vendrán nombres fuertes que refuercen la plantilla. Otro decía, si Bellingham y Modric no pueden jugar juntos, yo creo que lo mismo le pasa a Camavinga con Chouamery. Y otro decía, hablando también del Real Madrid, que más da, que mendid de fienda de lujo, regala casi un gol por partido cuando intenta sacar el balón. Yo no sé qué narices le veis, no tiene nivel para estar en el Real Madrid. Y han llegado muchos mensajes de asientos, ¿eh? De estadios que muchos estadios dicen que no... Como mensajes escriben los asientos. Sí, no, hablando de asientos. Asientos contables. Hablan de asientos. De sí mismos, ¿no? No, oyentes que van a los cambios y que tienen asientos maravillosos. Dice uno, por ejemplo, que la cartuja, vomitorios, salidas y asientos, fenomenal. Tiene un pequeño fallo que es que el Césped es una mierda. Bueno, pero... Algunos sitios no se ve todos capos. Sí, sí. Lo que es asocio en este caso, o al aficionado le interesa poco. Sama Más dice, asientos anchos, no tocas con las rodillas en el asiento delante, perfecto. Brutal. Y otro, sin embargo, dice qué cosas os pasan a los ricos. Uno se quejan de estadio nuevo, otros de jugar en una montaña, mira, el mío no tiene ni gradas. Y no me pasan estas cosas. Bueno, pues nada. Ahí no hay problema de asientos. Del resto de los cambios, Milán, ¿qué quieres destacar de lo que no hayamos dicho? Que tenemos color del fútbol femenino. Vamos, rápido. Principalmente, lo más gordo ha sido el Bayern 4 United 3, que ha marcado dos goles que se mira. El resultado, bueno... Ha metido Harry Kane alguno. Ha metido, sí, de penalti. Justo es que todo el partido pasaba igual.

Más allá de que se ha puesto 2-0 el Bayern, marcaba el United para recortar distancias y un par de minutos después marcaba el Bayern para volver a estar a dos goles.

Así que, en realidad, aunque hayan quedado 4-3...

Sí, no ha sido tan trepidante como parece el resultado.

La ventaja del Bayern siempre ha estado en el partido.

Muy bien el Arsenal, que ha ganado 4-0 al PSV, ha marcado Saca, Trossar, Gabriel Jesús y Odegar.

Un baño.

La verdad que los holandeses, yo creo que lo van a pasar mal en ese grupo.

Y del resto te cuento, la victoria del Napoles, bastante más sufrida de lo que yo me esperaba.

Ha empezado ganando con un gol de Di Lorenzo, le han marcado en el 84 y, al final, ha logrado remontar o llevarse los 3 puntos con un gol en el 87, pero ha tenido el Braga un disparal palo en el descuento.

Así que podíamos estar hablando de que se hubiese dejado un par de puntitos en Portugal.

Y el partido Benfica Salzburgo, que ha sido 0-2 para el Salzburgo, casi la mayor sorpresa de la noche, pero ha estado condicionada porque han expulsado a Antonio Silva y han pitado Penalti en contra del Benfica y ha servido para que se adelantase el Salzburgo y era el minuto 15.

Entonces han estado prácticamente todo el partido con un jugador menos y eso les ha condicionado.

Mucho había fallado antes el Salzburgo otro Penalti y en el partido que ha coincido con el Real Madrid, que era el Galatasaray Copenague, hemos bromeado mucho porque, cuando ha sido el Copenague...

Para mí lo mejor de esta primera jornada de la Champions.

Han sacado, hay un tifo que decía, tu pesadilla de vuelta a otra vez, entonces decíamos que ha podido pasar entre estos equipos.

Ha dicho Pedrito que habían jugado un partido en 2010, lo único yo imagino que para justificar la pancarta se fueron ayer por la noche los ultras del Galatasaray a tirar petardos, cohetes al hotel para no dejar dormir a los jugadores.

Entonces ha hecho muy viral, lo han sacado los Manolos Llamas de allí, lo han sacado al mediodía entre los informativos.

Los Manolos de allí, ¿has dicho?

Los Manolos Llamas, sí.

Los Llamas.

Los Llamas.

Los Golasos.

Los Golasos de allí.

Los Golasos, sí.

Bueno, como manda Manolo y cuando ha sido tan viral ha salido el director de fútbol del equipo Danes y ha dicho no, nosotros hemos dormido perfectamente, no sé a quién molestaría porque nuestro hotel no era ni era tampoco el de nuestro patrocinador ni el de los chavales de la Juldí que han jugado, así que tenían tres hoteles para elegir y no han acertado a ninguno.

Ninguno.

Que tampoco es muy grande.

Hay muchos hoteles.

Que el partido al final ha sido dos dos, por cierto.

Sólo dos goleadas en toda la primera jornada, la del Várceles y el de Várceles.

La del Várceles a estas alturas me recuerda al típico Arsenal del Técnico.

Sí, sí, sí.

Por ejemplo, Lebrero.

La primera pase se sale y luego no se...

Yo siempre lo digo, es que esto hasta que no empiece los cuartos, porque yo es que ni hasta los octavos, hasta que no empiece los cuartos.

En los grupos hay que no caer en la primera fase.

Y sobre todo, hay equipos que, mira, otros que están aquí muy bien, equipos que de verdad no tienen categoría para ampliar la Champions.

Es que es una pena no ver aquí al Chelsea, no ver al Liverpool y de repente encontrarte por favor.

Bueno, el Chelsea es una alegría no verlo, porque con lo más que jugamos.

¿Las piensas como Florentino?

En eso, ayer lo dije en la redacción.

Ayer dije, mira, cuando estaba viendo el Barça-Ambérez, dije, estos partidos le darán la razón a Florentino.

O sea, porque Florentino, con lo de la Superliga, evidentemente, quiere evitar ese tipo de...

Por eso también la UEFA va a cambiar el formato.

Se la peor es.

Bueno, en teoría vas a jugar contra más equipos grandes, contra más rivales...

Sí, pero también de la primera fase.

Porque meterán más churros en la...

Sí, lo he estado mirando, porque es un poco curioso.

Van a entrar dos quintos, las mejores ligas, dos, la que tiene el mejor coincidente, entra el quinto, que puede ser España, puede ser Inglaterra, ahora mismo estaría Italia por tanto de nosotros, porque al año pasado hicimos el Tolivi.

Van a entrar el tercero de la quinta liga, que ahora mismo sería Francia, me parece, y luego uno por la ruta de campeón.

O sea, que los 32 a los 36 no se gana gran calidad.

Ya.

No, no se gana, pero sí, Paco, lo bueno es que como van a ser ahora grupos más grandes, sí que vas a tener la oportunidad en la primera fase, de que, por ejemplo, el Madrid o el Barça, por lo menos en la primera fase van a jugar con más equipos buenos.

Eso es.

Es que en la primera fase de ahora...

Pero como son de partido a Malolo.

Claro, por eso vas a jugar.

Y como a Malos también.

Claro, pero vas a jugar cinco partidos buenos.

Claro.

Y cuando vas a jugar a Barça, juegas como mucho uno bueno.  
Fíjate el Barça.  
Fíjate el grupo del Barça.  
Bueno.  
El Barça va a llegar a diciembre sin haber jugado un partido.  
Pero ya ha pasado tu partido un grupo...  
Sí, pero, Paco, hay un grupo de la muerte.  
Entiendo.  
Pero es que el año que viene, en los grupos de diez o de once, no es un grupo de diez, ¿eh?  
Es una clasificación...  
Bueno, esperad.  
Está dividido en cuatro bombos de nueve equipos.  
De nueve equipos.  
Bueno, pues ahí mínimo tienes que te van a caer cuatro partidos bonitos, bonitos entre los dos.  
Bonitos, sí, pero interesantes, igual no tanto porque se clasifican casi todos.  
Aparte de la pasta, que es evidentemente lo que se busca con más partidos, lo otro que te dicen en teoría, los inventores del formato, es que los equipos ya no tiraran ningún partido, que todos van a ser muy importantes.  
Paco, pues movistará abajo el precio.  
La oferta.  
No, no, no, movistar ya se ha adquirido los derechos y le cuesta menos la próxima Champions que esta.  
Pues le sacarán más pasta a otro mercado.  
Muchos más partidos, ¿eh?  
Sí, pero lo se ha negociado a la baja.  
Ha llegado uno que sabe de esto.  
Eso significa, bueno...  
Ha llegado un talent, Rick, que sabe de esto.  
Bueno, lo significaba que antes se pagaba mucho por los derechos del fútbol, que yo también lo creo.  
Una asageración.  
Sí, sí, sí.  
Ehh, 12.36.  
Gracias, Millán, hasta luego.  
Un abrazo.  
Bueno, por cierto, que mañana empieza el Europa League, españoles a las siete menos cuarto de Villarreal, frente al Panatinaicos, jugó afuera, y el Betis también jugó afuera, y al Rangers, a las nueve de la noche.  
Todo correcto.  
Es un partido bonito, ¿eh?  
Mañana lo contamos.  
Sí, partíazo.

Ehh...

Ahora abrimos el capítulo del fútbol femenino que acabó ayer, ¿a qué hora?

Andrea Pelaed, muy buenas.

¿Qué tal, Juanma?

Buenas noches.

A las cinco menos cuarto salía Víctor Franco del hotel de las futbolistas y...

Cinco menos cuarto de la mañana acabaron todas las reuniones.

Muy serio todo.

Sí.

Muy lendoido, todo.

A las cinco de la mañana.

Bueno.

Una decisión es que hay dos, que son Mápiléon y Patríguez Jarro, que tampoco estuvieron en el Mundial por voluntad propia, que son las que abandonan la concentración, las que han abandonado la concentración.

Sí.

Se quedaban veintiuna futbolistas, lo anunciaba Víctor Franco, y se marchaban dos, y desde ese primer momento, vamos, yo tenía cero dudas de que esas futbolistas iban a ser Mápiléon, y Patríguez Jarro se rumoreaba, que igual eran Alexia e Irene Paredes, porque iban sin el chándal, pero es que yo creo que solo llevaban el chándal, las que salieron desde Madrid.

Y esta mañana las hemos visto abandonar el hotel de concentración, a Mápiléon y a Patríguez, que han tenido la diferencia de acercarse a los medios, porque por las horas en las que se decidió todo anoche, y porque los medios han hecho una larguísima guardia allí para escucharlas, se han acercado y han explicado básicamente, Juanma, que están en una situación diferente, que entienden a sus compañeras, pero que esta no era una forma para volver después de no haber ido ni al Mundial.

Es una realidad que la situación para Patríguez para mí es diferente al resto de compañeras, entonces quizás no han sido, ya sabemos que no han sido las maneras ni las formas de volver.

Estamos contentes porque bueno, es verdad que se están produciendo unos cambios, hemos llegado a otro puerto, poco a poco se están haciendo cambios, y en esto estamos totalmente apoyando a nuestras compañeras, como lo hemos hecho desde fuera durante este tiempo.

Y es bastante difícil, bastante duro, mentalmente no estás para poder estar.

Hay una duda en el ambiente y es saber si Monse Tomé va a aguantar más allá de estos dos partidos que tiene la selección española.

Y yo tengo serias dudas, incluso ya hay noticias, creo que han sido los compañeros del diario ABC, los que han adelantado, que ya se habría tomado la decisión de que Monse solo entre nace a la selección española en estos dos partidos, y que después de estos dos primeros partidos...

Puede que haya sido una de las promesas a los jugadoras, es decir, solo va a estar como vosotros estos dos partidos.

Yo creo que no, yo creo que no es información, la verdad.

A ver Ángel, tú que...

Yo no lo creo, Juanma, yo lo afirmo, afirmo que esa promesa todavía no se ha hecho,

aunque bueno, primero la información, la información es que esa promesa no se ha hecho, la información es que en ningún momento las jugadoras piden durante las conversaciones ayer la cabeza de Monse tomé, ni como condición, ni siquiera las solicitan, pero sí que es cierto que trasladan a cualquiera que las escuche, que están enfadadas con Monse tomé, que no les ha gustado la convocatoria.

Claro, ella le trasladan...

Eso es, en la reunión que mintió en la rueda de prensa, que las convoca sin haber un consenso, y que dice que habló con Jenny y que no ha venido porque la quiere proteger, y a Jenny en ningún momento le habla o le traslada nada de la convocatoria, esto se lo hacen saber ayer, pero hasta ahí, o sea, ni ella la ha pedido perdón, a eso voy, este bebé nace muerto, con todo lo respeto, porque para empezar, de donde viene segunda de Vilda?

Ah, más líos en un día que Vilda en dos años.

Como empieza, llamando a jugadoras que habían renunciado, sin ella antes llamarlas, o entablar una conversación con ella, y diciendo que había hablado.

Claro, es que es muy difícil entrar en un grupo, en ese vestuario, estando como están la sensibilidad encima, flor de piel, pues con esta historia, eso es difícil.

Mi teoría es que, como dije anoche, por muy bien que se nos den las cosas con todo este pollo, yo veo muy difícil ganar a Suecia, y por tanto, no vamos a quedar fuera de los juegos, si eso sucede, Monsito me está muerto.

También era difícil ganar en el Mundial, y lo ganaron.

Pero en caso de que ganemos, y ojalá ganemos, y en caso de que ganemos, yo creo que Monsito me está igual de muerta, lo creo.

Otra cosa.

Pedro Rocha está vivo, o también es como es esto sentido.

No se da cuenta y está muerto.

Está vivo y coleando, y va a ser el presidente de la gestora, hasta que haya unas selecciones de verdad.

Las jugadoras no han pedido su cabeza.

Fake New.

A mí me niegan absolutamente eso.

No, no, no.

Fake New.

Mañana se va a montar en el avión de las jugadoras, y va a estar con las jugadoras de la selección, en el partido de mañana ante Suecia, en el mejor hecho del viernes, y ante Suiza el próximo martes en Córdoba.

A mí, insisto, me lo niegan, y lo de Monsito me es cierto.

Yo le pregunto a la Federación, ¿después de estos dos partidos qué va a pasar?

Y nadie te asegura, evidentemente, nada.

Rafael Delamo, ¿qué es el que lleva el fútbol femenino?

Algunas jugadoras sí, otras no, bueno, la mayoría sí.

La mayoría sí, ¿qué?

¿Qué?

¿Qué quieren que se lo carguen?

¿Qué están con Rafael Delamo?

Ah, que están con él.

Pero, bueno, hay alguna.

Es que una cosa, es que ellas en el comunidad pidieron la reestructuración de todo el fútbol femenino de la Federación.

Claro, y lo que se les está explicando es que sí, que se van a hacer cosas, pero qué insisto, la reestructuración total de la Federación, ¿la va a hacer el nuevo presidente que venga?

Ayer, ayer, desde luego...

Es que no se puede...

Es que se puede hacer lo que se puede hacer.

Bueno, claro.

A las futbolistas Juanma se les convenció bastante, porque yo, minutos después de que se terminase la reunión, recibí comunicación con algunas de ellas que me decían ahora sí.

Parece que ahora sí se van a empezar a realizar los cambios.

Entonces, yo deduzco, evidentemente, que ellas, después de todas esas horas de reunión ayer, quedaron satisfechas y que el CSD y la Federación entendieron dónde están ellas apuntando y lo que estaban buscando.

A las jugadoras, Juanma, Pedro Rocha no entra en sus debates porque nunca ha estado cerca de ellas y porque no le consideran a alguien trascendente en todo este problema.

Es decir, creen que todo este problema estaba maquinado, insisto, como siempre lo he dicho en el primer momento, por Camps y por Cueto, por supuesto con Rubiales por delante, y adelamos si le meten ahí un poquito.

Dedelamos lo que te dicen es que con las palabras muy bien, pero con los hechos no tanto.

Por ejemplo, se amenaza con la ley del deporte cuando hoy la FIFA le ha confirmado a fútbol que prevalecía lo que decían ellas.

En la no convocatoria, con los días suficientes de antelación, invalidaba cualquier tipo de sanción si no iban convocados.

Ellas estaban liberadas de sanción entonces.

Eso cree, insisto, el sindicato y por tanto las jugadoras porque la FIFA dicen que se lo ha confirmado en el día de hoy.

Tampoco me moloro mucho que salga y diga que me quieren mal, tengo aquí unos audios para que no.

Y otra cosa de Dedelamos, de Dedelamos no les gusta que manda un mail a todas las jugadoras a ver si son convocables y les dice si en seis horas no contestáis, consideraremos que no se disconvocables.

No contestan ninguna y aún así las convocan.

Me explico.

No podemos olvidar que Rafael Delamo, desde el año 2017, es el responsable del fútbol femenino y por tanto las cosas mal que se hicieron o que hizo Vildas eran con el visto bueno entiendo del director del fútbol femenino de la Federación.

No saben al Mundial.

Claro, es el máximo responsable.

No saben al Mundial.

También lo ganó Vildas.

Claro, digo que para las cosas buenas y para las cosas malas.

Y no se tome.

Claro.

De todas maneras siro el que mantiene a Vildas Rubiales.

Claro.

O sea, la movida que hubo de las 15 jugadoras, el que dice que sigue Vildas Rubiales. Rafael Delamo y yo se lo valoró mucho que en una Asamblea donde todo Dios aplaudió todo el mundo, absolutamente todo el mundo, fue el único que no sólo no aplaudió sino que dijo que por él se hubiese levantado pero no quería ser protagonista y que nada más salir de mi tío.

Eso también hay que valorarse.

Perdón, es que la reunión antes de la Asamblea fue el único presidente de la territoria de territorio.

Que le dijo que te emitiera.

Eso hay que valorarlo también.

Nuestro compañero de Coppe Valencia y Iván Arraiz han estado en el entrenamiento de la selección española que ha sido allí en Oliva, ¿no?

En los campos de entrenamiento.

Sí.

En los campos de entrenamiento allí en Oliva.

Sí.

No hacía falta encender la luz.

No.

Porque ha sido a las cinco de la tarde.

Así que han tenido que entrenar ahí.

¿Iván?

Hola, Joma.

Buenas noches.

¿Qué ambiente había en el entrenamiento?

De milagro.

También te digo lo de la luz porque se ha retrasado una hora el entrenamiento a las noches.

Sí.

Te digo una cosa.

Es que nos damos una.

No, no, no, no.

Estaba previsto que saliesen a las cinco y media a entrenar, a las cinco y media todavía no habían salido del hotel y a eso de las seis y cuarto era cuando entrábamos los medios de comunicación que es cuando nos habían citado para poder ver y grabar los primeros quince minutos del entrenamiento.

¿Qué ambiente has notado?

¿Qué se confía por ahí?

Nada más bajar para subirse el autobús de cara al entrenamiento.

Lo que he visto ha sido primero caras largas, pero sobre todo caras de cansancio, entendiendo

que además habían dormido muy poco las jugadoras, que incluso igual algunas de ellas venían de dormir la siesta y entiendo que vendrían con caras de cansancio, que es el rostro con el que se han marchado al entrenamiento.

A partir de ahí, pendientes de muchas cosas, entre ellas, de cuál era la relación de Monse Tomé con las jugadoras, un entrenamiento normal al mando de la sesión, poniendo orden en los rondos, indicando también cuáles eran los grupos que debían realizar las diferentes tareas y estando muy activa en las diferentes tareas que ha hecho la selección española, también pendientes de la tenía del castillo, porque fue un poco esa que se desmarcó del resto del grupo y con total normalidad ha transcurrido el entrenamiento.

Y ya una vez han regresado al hotel, las veíamos mucho más relajadas, mucho más sonrientes.

De hecho, algunas de ellas, entre ellas Alexia Putella, Olga Carmona han parado con los aficionados para hacerse fotos.

Y ahí hemos aprovechado para hablar con Alexia y para que nos cuente, le preguntábamos si iban a salir a hablar, a partir de lo que sucedió anoche con el presidente del CSD, y dice que van a hablar mañana, que hoy no podía ser porque todavía había reuniones pendientes entre ellas y que mañana sería el día.

Se le ha preguntado si en España o ya en Suecia no ha sabido decir muy bien el momento en el que van a hablar y cuando se le ha preguntado precisamente sobre MAPI, sobre Patrick Guijarro, diciendo que se habían ido porque no estaban cómodas, no estaban a gusto, eso quiere decir que los que os quedáis estáis a gusto, dice que me haya quedado no quiere decir que esté a gusto.

En teoría, partidos realizados por UEFA tendrán que hablar una jugadora, que sea Alexia y la entrenadora en la previa.

Yo no descarto que haya unidad.

Y cuando hablo de unidad, no solo del equipo español, que se sienten por ejemplo Alexia Irene, que son las dos capitanas de verdad en ese vestuario.

Claro, no sé hasta qué punto en una rueda de prensa, UEFA...

Sí, te van a dejar montar todo eso.

Yo es que no descarto eso, unidad de toda la plantilla en esa rueda de prensa, que las que hablen sean las dos principales, y es más, no descarto que haya... bueno, no descarto, no estoy convencido que va a haber algún tipo de gesto entre las dos selecciones.

Es decir, que tanto España como Suecia al salir al campo, saquen una pancarta de no sé qué, se saquen la foto todas juntas, algo así va.

Me parece que yo, si saqué una pancarta de respeto y guandaba, o lo que sea, o apoyó a Jenny, por supuesto, solo faltaba, si eso no supone ningún problema, a eso no le puede ofender a nadie.

Yo tengo que decir una cosa que es casi contracultural de estos días, pese a todo lo que ha conseguido

esta selección femenina, ganar el Mundial y mejorar las condiciones del fútbol femenino para ellas y para el futuro, hay un montón de gente que yo no sabría cualificarlo o cuantificarlo, quiero decir, que está hasta el gorro de la selección femenina, pero hasta el gorro.

Lo digo tal cual me lo dicen a mí, que ya no soportan problema detrás de otros, demasiadas

emociones en un solo mes y demasiadas broncas.

Es que han pasado muchas cosas en un solo mes.

En el panorama también te digo una cosa, ¿cómo llegan estas jugadoras ahora a este partido? Trituradas, trituradas emocionalmente, porque de lo que menos se ha hablado es del partido, y es que es un partido en el que están en los Juegos Olímpicos.

Yo de verdad lo veo.

Acaba de decir la estrella del equipo que no está a gusto, que no ha venido porque esté a gusto, que está disgustado en la concentración.

Claro, eso es lo que más les he hecho en cara, es decir, que yo creo que ellas podían haber batallado, podían haber batallado, afrontando este partido con la importancia que tiene, no renunciando prácticamente al partido.

Pero que la que más pierden son ellas, que se os está olvidando, que a lesia putella sus gran sueños disfrutaron los Juegos Olímpicos y es muy probable que por todo este lido se queden sin ellos.

Y yo creo de verdad que tengo confianza plena en la profesionalidad de estas futbolistas y de verdad que es que es lo que has dicho tú, Juanma, que llegamos al Mundial, que parece que no íbamos a cerrar de lo mejor ganado.

Sí, pero una cosa que yo también tengo, por supuesto, creo que cuando salten al campo, vamos que se lo dejan todo.

Sí, sí, sí.

Pero lo que creo es que con lo que han pasado esta semana y con lo que han dormido y con la mala leche que tiene... No, luego no es el mejor escenario, no, no, eso por supuesto, pero que yo... Y es que tenemos tanto talento que es verdad que tenemos delante a Suecia, que es una de las mejores semifinalistas, le ganamos, pero me da ya de bronce.

Pero de forma a Diles, que si ellas no van al juego, que no se preocupen, que Yceta va a ir.

O sea, que ya no se preocupen.

¿Por qué te ríes?

No, ellas son elegidos a la batalla.

Pues porque sí, porque sí.

Porque ver a los políticos en los Juegos Olímpicos es muy divertido.

Es verdad que el papel de los políticos en todo esto ha sido ventajista, no lo siguiente.

Claro, cuando tendrán que haber arreglado el problema de fondo, que es mucho en la estructura de la Federación.

Y que ahora estamos pasando...

Sobre este tema solamente voy a decir una cosa, los políticos que ahora quieren arreglar esto son los mismos políticos que le permitieron a Rubiales que hiciera todo lo que le da la gana, pero no solo con la selección femenina, sino con el fútbol español.

Estos mismos políticos son los que miraban para otro lado estos políticos y silbaban.

Estos mismos políticos quieren salir en la foto, los que estaban en el Consejo Superior de Deportes y no trasladaban nada al tado para canalizar, o sea, que de estos políticos que no se pongan una sola medalla...

Perdona, voy a decir una cosa, al gobierno le ha venido muy bien también todo esto.

Han sido dos semanas, han sido dos semanas, estamos al mes.

Un mes entero.

Aquí estamos negociando una amnistía, negociando unos votos para la investidura del candidato Pedro Sánchez y no se ha hablado mucho ni en programas de información general ni en informativos de ese asunto, porque todo esto lo ha tapado también la selección femenina. En el diario ante la Tres hoy ha abierto con la selección femenina.

Y en Telecincó también.

Antes que con las declaraciones los independentistas que pedían ahora 400 millones.

Sí, solo.

Pero primero ha ido...

Pero yo lo que le pregunto con eso también.

Yo lo que le preguntaría al señor Franckos es porque lo que hizo ayer no lo hizo hace 15 días.

Claro, esa es una de las preguntas que se hacen también dentro.

Claro, porque creías.

Porque creía y quería.

Es que el lunes dice que no sabe qué reivindicaciones tienen las jugadoras.

Te contesto, siro, porque creía.

O sea, solo ha hablado con la Federación durante todos estos días, se ha hablado con la Federación y solo ayer se le ocurre llamar a las capitanas para enterarse de cuál es el problema.

Sí, de la misma forma que a Pedro Rocha hay que decirle.

Pero ¿cómo mantiene usted a Andrew Cams en el puesto?

Claro.

Era evidente que no podía seguir.

Perdona.

Y como le dicen a las jugadoras cuando en las primeras reuniones le piden despidos, yo no puedo despedir a nadie.

Eso es imposible.

Pues mira, sí se puede.

Entonces, claro, eso voy.

Entonces, yo estoy de acuerdo con todos vosotros, por supuesto, en que los políticos aprovechan de todas estas historias o no hay nadie que lo dure.

Y, por supuesto, que yo creo que el CSD ha llegado tarde.

Pero también quiero decir una cosa.

Si Víctor Francoz no aparece en esta escena, la obra no solo no ha terminado sino que acaban desgracia.

Pero, pero, ¿se lo faltaría si es que el pueblo más corto aparece?

No solo no ha terminado sino que acaban desgracia.

Que hace 15 días que tenía que haber aparecido.

Una cosa.

Creía y quería, creía y quería que le iban a solucionar el mundo del fútbol solo.

Es que Víctor Francoz ahora parece que es el presidente de la Federación Española.

No, por eso te he dicho.

Parece que es el presidente de la Federación Española.

Porque yo tengo la sensación de que Pedro Rocha, en ese sentido, es una persona bastante

cómoda.

Bastante cómoda para el Consejo.

Porque Pedro Rocha no quiere enfrentamiento con nadie y cree que esto, si tiene que detener una solución política, a lo mejor es lo que es.

Como Pedro Rocha lo pensaba, hubiera hecho los despidos de otra manera diferente y ahora más paulatina y de manera que... Pero me imagino foto que ahora todas las sidenizaciones las pagará el Consejo, ¿no?

No, no, todas las sidenizaciones las van a pagar el fútbol español, como dijimos ayer.

No me lo creo yo eso.

Para achar una persona tiene que abrir un expediente, tiene que haber unos motivos y luego tiene que haber un proceso.

Pues yo pensaba que lo pagaba el Consejo.

El secretario general lo cesa el presidente, pero van a venir más despidos y esos despidos hay que pagarlos.

Bueno, pues...

Y hay que pagarlos.

Bueno, pues, es verdad, Juanma, que hay que pagarlo.

No tiene una apaturación de 400 y pico millones.

No lo vas a pagar tú ni Pedro Rocha.

No, yo lo digo.

Yo lo pago bastante.

Claro, por eso digo que es verdad que el dinero ajeno hablamos muy rápido.

No, pero dinero ajeno, no, pero chicos, pues...

Así que sí, que sí, que vamos.

Que vamos a hacer.

Que no, que no.

Que dice, oye, que lo veo, que hay que echar a todos estos, pues, echan, pues, ya está.

Muy bien.

No, no, yo lo que digo, lo que traté de explicar ayer es que si hay que echar a alguien, si hay que echar a alguien, que haya, por lo menos, el beneficio de la duda de la persona a la que se echa.

Pero es que no lo está viendo, Juanma.

Claro, porque debería haberlo.

No se ha abierto una investigación.

Si una jugadora dice, es que a mí este señor me ha coaccionado, pues lo que hay que hacer es investigar si realmente ha existido esa coacción y si la ha coaccionado y la ha coaccionado, que se vaya a la calle.

Pero, por lo menos, demosle a esa persona el beneficio de poder defenderse o de que diga exactamente cómo actuó.

Porque, si a mí, lo que me dicen, por ejemplo, del de marketing, que su delito es pasarle al teléfono, ayer ni hermoso, a rubiales, pues, no creo que sea una causa de despido.

Claro, pero las jugadoras entienden que eso es ir allí a presionar ayer.

No.

Con lo cual, si lo que te estoy diciendo, Juanma, es lo que dijo Pedro Rocha desde un principio, decirme qué han hecho, se les abre el expediente y por ese expediente el despido puede ser procedente.

Pero lo que hay que ver es cómo le pasa el teléfono a Jenny, es decir, si le dice, o te pones el teléfono o te vas a la calle o va a ser peor para ti.

O hay que ver si le dice, Jenny, por favor, podrías atender al presidente.

Darle la razón a las jugadoras en una cosa, que es que el que, en teoría, iba a dirigir esa investigación era el de integridad.

Ah, bueno, claro.

Paco, el te lo dije.

Perdóname.

Y sabéis quién toma la última, si os lo dije el primer día y te arreglas, Juanma, ¿quién es la persona que toma las decisiones, la última sentencia, el juez definitivo, en los casos de integridad de la aceración española de fútbol, quién es Luis Rubiales.

Pero si las jugadoras tienen razón, en muchas cosas de las que piden, para mí la pierden, para mí la pierden en la forma de pedir las, en llevar esto a tal extremo de poder sacarnos de unos juegos olímpicos, es decir, o sea, juega el partido, juega el partido, déjalo todo por la selección y cuando acaba el partido, sales y dices, señores, ¿nos están haciendo esto?

Es una vergüenza, nos están expiando los móviles, nos están presionando, yo creo que eso lo valoraría más el aficionado.

Te digo solo en la teoría de las jugadoras, en la explicación de las jugadoras a eso.

Sin las 15, no hubiésemos tenido todos los cambios que tuvimos en el Mundial que nos hicieron ganar.

Bueno, pues fantástico.

Y sin esto, y sin esto, y sin esto, no hubiésemos conseguido limpiar la Federación y cambiar ese día.

Con el dinero no se juega y antes de tomar decisiones, necesitas tener la mejor información.

La remuneración de los depósitos por fin, es decir, que el dinero que tienes en el banco puede empezar a darte cierta rentabilidad.

Los tipos de interés que pagamos, créditos al consumo, las tarjetas de crédito, todo suben al acto y sin embargo, la remuneración de los depósitos, esto no llegaba, o sea, que nadie lo entendía realmente.

Los lunes, miércoles y viernes a las 5, encuentras en la tarde de copé con el profesor Fernando Trias de Vés, la mejor explicación a tus preocupaciones económicas.

Cuando tu hijo pincha la rueda de tu coche, suena así.

Y cuando tu hijo pincha en el salón de tu casa, así.

Si juntas tus seguros de coche y hogar, además de un ahorro garantizado, te incluimos la cobertura de neumáticos y humanitas para el hogar, sí o sí.

Ven directo a [linea.directa.com](http://linea.directa.com) o llama a 917-700.

El valor de ser directo.

Consulta condiciones.

John Kennedy dijo, no te preguntes qué puede hacer tu país por ti.

Pregúntate qué puedes hacer tú por tu país.

Valduero, 12 años.

El vino que devuelve a su tierra, la excelencia que esta le dio.

Segunda posición, entre los 7 mejores vinos del mundo.

Bebete el arte de Valduero.

Este otoño, más que nunca, la montaña te llama.

Chiruca.

A ti y a tus chirucas, las botas súper cómodas y ligeras con forro interior goretex impermeable y transpirable.

Suelas técnicas Vibram y sistema de cierre boa.

Y si llevas mochilas, calcetines o bastones Chiruca, bueno, bueno.

Chiruca.

La aventura te llama.

La UV de vacaciones es la UV de volver, pero también es la de vibrar y la de coger el volante para iniciar un nuevo viaje.

Conduce ahora un cupra-formentor por 280 euros al mes con máe-renting, entrada 7.863 euros.

Acércate a tu cupra-garage o descubre más en cupraoficial.es.

Si quieres ahorrar el doble, con Repsol lo tienes muy fácil.

Paga con Wilead y consigue hasta 40 céntimos por litro en todos tus repostajes y hasta el 100% de tus recargas eléctricas.

Ven a Repsol y multiplica por 2 tu ahorro hasta el 15 de octubre.

Esto es Conectar Energías, más información en Repsol.es.

Escuchas el Partidazo de Cope y recuerda, la mejor experiencia y el mejor sonido, solo los encuentras en copepuntos y en la aplicación móvil.

Descárgatela.

La UV de vacaciones es la UV de volver, pero también es la de vibrar y la de coger el volante para iniciar un nuevo viaje.

Conduce ahora un cupra-formentor por 280 euros al mes con máe-renting.

Entrada 7.863 euros.

Acércate a tu cupra-garage o descubre más en cupraoficial.es.

Hola, soy Nuria Roca.

Sabes, Skechers es el calzado más cómodo que he llevado en mi vida.

Skechers destaca por sus tecnologías de confort como ArchFeed o las nuevas Skechers Sleepins con las que puedes calzarte sin usar las manos.

Solo introduce el pie y listo.

Encuentra tu par perfecto en las diferentes tiendas Skechers en Skechers.es o en cualquier tienda que venden calzado con estilo.

20 nuevas, tus nuevas gafas graduadas de SolOptical.

Estrina gafas por solo 29 euros, informate en soloptical.com.

Hay baños y baños, los de Roca combinan diseño, innovación y sostenibilidad, adaptándose a tus necesidades.

Roca, el baño.

Descúbrelos en tu tienda más cercana o en rocapuntos.

La vida siempre nos pone a prueba, por eso en PSN Previsión Sanitaria Nacional hacemos más fáciles los momentos difíciles.

Protege tu futuro y a los que más quieres con la mutua en la que confían los profesionales universitarios desde hace más de 90 años.

PSN, Previsión Sanitaria Nacional, aseguramos sobre valores.

En tiempos de incertidumbre es necesario un referente que cuente las cosas tal y como son.

España informativa sigue centrada en las acciones que...

Escucha a Carlos Herrera, de lunes a viernes, desde las 6 de la mañana en Herrera en Cope.

Es la una, son las 12 en Canaria, sigue la gente, escucha a Carlos Herrera, de lunes a viernes, desde las 6 de la mañana en Cope.

Es la una, son las 12 en Canaria, sigue la gente, escuchando y escribiendo, hasta ahora están escribiendo ahí con el móvil dale que te pego, es que no dejéis el móvil ni por la noche, ¿verdad?

Yo a mis hijos se lo quito, por la cama nos lo llevan, no, no, no les dejo porque...

Pues aquí ya te digo yo que hay muchos que sí, ¿eh?

Ya les tengo pillados dormidos con el móvil así encima de la cara, eso me pone enfermo de verdad, morris.

Bueno pues aquí hay muchos escribiendo, ayer lo hacían hasta las 3 de la mañana, imagínate a estas horas, decía uno gente, estas futbolistas están dejando de lado lo más importante que debe ser jugar a fútbol para convertirse en gestoras de la Federación Española, así de claro.

Otro decía, la noche de ayer en Oliva puede que haya sido una victoria importantísima para los derechos de las futbolistas pero ha dado una imagen lamentable de todas las partes incluida por supuesto la Federación Española que aspira a un mundial en 2030, ahí lo dejo.

Que dos jugadores se hayan marchado de la selección, sea masculina o femenina y no sean sancionados es inadmisibles e indefendible.

No.

Y otro decía...

Hubo jugadores que renunciaron a la selección española y no fueron sancionados.

Hoy lo leía, recordaba los juegos de Ulegay y de Nacho.

Sí, sí.

Entonces, fíjate, lo que son las cosas que ahora pensamos que mugaron libertades, no les podía caer lo que dejáis ahora.

Ah, mira, pues sí.

Cuando fallabas.

Los hay jugadores que renuncian por su edad, decir que ya no quieren volver a la selección.

Claro, claro, sí, sí.

Hay que decir que esto que se aplica en España, creo que solamente se aplica en Europa, en España y en Italia, ¿eh?

En el resto, ¿puedes renunciar sin sanción?

Sí, sí, sin sanción.

Y en el fútbol, porque todos sabemos lo que pasa, hay muchos otros deportes empezando por el tenis.

Especialmente.

Sí, te paras a pensarlo, es un poco dictadura.

Es decir, porque tú no...

El servicio militar.

Sí, porque estás obligado a jugar por España.

Que antes, cuando leí, no le podían caer dos años de retirada ahí.

No, pero ahora lo piensas y de esto a ver, vamos, está muy bien, pero que juegue el que quiera.

Y no tiene que jugar nadie obligado en la selección, creo, ¿eh?

Yo creo que no debería jugar nadie obligado.

Yo estoy de acuerdo contigo, él tiene que jugar y él tiene que no jugar.

Claro.

¿Qué?

¿Qué tú qué dices, Roberto?

Para mí también el que renuncia una vez al escudo de su país y defender a su país no se merece volver nunca.

No, pero no, perdona, pero es que estamos hablando de una inhabilitación en tu club.

O sea, tú estás de acuerdo que si no pasa nada de otro.

Te quitan la licencia para jugar.

Te quitan la licencia para jugar.

Sí, eso lo entiendo y entiendo el paso que dan, pero que se logia mucho la valentía de mantener una idea hasta el final y yo pensando que soy muy de la selección cuando un fútbolista o una futbolista renuncia a defender a mi país en un momento tan especial como este para mí ya es pasado para la selección, no deberían de ser seleccionables.

¿Y si nadie quiere ir a la selección?

Si nadie quiere ir, no te preocupes, aquí el equipo de copes de fútbol 7, vas.

Somos buenos, eh, sus campeones.

Especialmente.

Eso decía ahora un oyente, decía, esto abre un peligroso precedente porque muchos jugadores, cuando sus clubes, por ejemplo, tengan partidos importantes, se podrán negar y ahora con qué razón les sancionan.

Por favor, no lo iremos al extremo, o sea, no.

Eso no va a ocurrir.

No, mal y acertarás.

El club no se puede negar, eh.

Bueno.

Se tiene que meter una sanción.

Bueno, pero cuando los pacta con el club no voy.

Ya está.

Y aquí uno va y no va.

Y en otros países no hay sanciones.

Si no sucede eso, ¿por qué va a pasar aquí?

Yo la legislación de otros países no la sé.

La de mi país es que tienen que ir y ya está y punto, a defender a tu país a la selección española.

Y punto es una forma de argumentar muy ingritorial.  
Y punto es un punto maravillado.  
Y punto no.  
Claro.  
Pero vamos, que van a jugar a fútbol, no van ahí a la guerra de Vietnam.  
Bueno, pero van en los que quieren.  
La persona te entrega si es libre para elegir.  
Claro. Estamos en una democracia.  
Bueno, en una democracia, donde hay unas leyes.  
Imagínate que hace una selección de radios.  
Y que hay que ir con todos los demás de todas las radios.  
Evidentemente, hay que representar a tu radio.  
¿Cómo a tu radio? Serías representarías a toda la radio.  
Pues a toda la radio. ¿Y si no te apetece ir?  
Pero como no te va a apetecer ir, si tú eres un tío de radio.  
El ejemplo es buenísimo, la verdad.  
No lo hemos entendido, pero bueno.  
El ejemplo es muy bueno. Sí, sí.  
Imagínate que... No, no digas, Nail.  
Iba Pedrerol. Imagínate.  
Imagínate que metes un equipo a Siro y a Pedrerol en una selección.  
Pues todos con Pedrerol, evidentemente.  
El pollo que sería ese vestuario. Imagínate.  
Blama con carreño otra vez.  
Yo lo te llamo Abraza, el que no te abracas eres tú.  
No, yo me abraza también.  
Yo me abrazo con cualquiera, también te lo digo, ¿eh?  
Sí, sí. Abraza, Abraza.  
Una y cinco. Un consejo y tramo final del partidazo.  
B365 te ofrece el avance del resto del programa,  
hoy miércoles con el Grupo Risa.  
En B365 hacen que cada momento importe,  
cada partido, cada punto, cada jugada y cada gol,  
los que pasan a la historia y los que pasan desapercibidos,  
no importa el momento, no importa el deporte,  
B365 marca la diferencia.  
Recuerda, solo para mayores de 18 años,  
juega con responsabilidad.  
En B365 marcamos la diferencia.  
Por eso presentamos crear Apuesta Plus.  
Hacer tus combinadas será muy fácil.  
Los grandes partidos y los mercados más interesantes  
en el mismo sitio.  
Prueba crear Apuesta Plus y sabrás por qué B365 marca la diferencia.

Recuerda, solo para mayores de 18 años, juega con responsabilidad.

Andrea, ¿a qué hora te levantas?

A las 4 de la mañana. ¿Por qué? ¿De verdad?

Me ha apetecido, he dicho, que hago mañana, pues voy a levantarme las 4 de la mañana.

Me voy a Suecia y el avión sale a las 6.

Entonces, entre que me levanto la ducha,

vas a la aeropuerto...

Lo de la ducha, quítate la ducha.

Ya te la llevo.

Así es, las conterías, perdís tiempo de verdad por las mañanas.

Andrea, quítate el fútbol femenino, no te diréis que quitar.

Pero sí, ahora... Escúchame, pero sí,

ya ha pasado todo Paco. Sí, lo peor ya ha pasado.

Ya verás, ya verás. Lo peor, lo peor.

No digo que...

Lo más bonito que podías hacer, ya lo has hecho,

conocer países superlejanos a los que normalmente no se van y encima ganar el montegro.

Ahora en el montegro, más alto ya, de jalo, ahora va abajo.

Te vienes aquí a tiempo J, tranquilita y...

Dí que no, que lo estás haciendo muy bien y hay que disfrutar.

La rueda de prensa es mañana, ¿no? No se sabe nada.

No se sabe nada, fotos, se sabe que salen de Valencia

a las 10 de la mañana en un vuelo charter que llega a Gothenburgo

a las una y media del mediodía, ¿no sabemos?

Bueno, ya veremos por la secuencia.

Según la teoría de foto, los vuelos charter

van más despacio que los vuelos normales.

Es la teoría mítica de foto, que...

Depende del... Igual ya.

¿Qué tiene previsto la una?

Pues siendo el charter, si está ahí a las cinco o la tarde,

pues será buena hora.

Porque...

¿De cuántas plazas hay? Yo te digo cuántas tardas.

Y de la rueda de prensa no sabemos absolutamente nada,

ni quién va a hablar ni nada. Es increíble esto, ¿eh?

O sea, la demostración de que no es una situación normal

es que hoy no sabemos a qué hora es la rueda de prensa de mañana

ni quién habla.

Pero vamos a ver, ¿tú crees que un grupo de deportistas de élite,

campeones del mundo,

tienen que estar reunidas hasta las cinco de la mañana?

No, no. No crees que es más normal decir...  
10 y media de la noche, cenamos o íbamos mañana por mañana.  
Sí, sí.  
Es sobre lista de lo que pasó ayer.  
Lo importante, Andrea, es en el charter  
cómo van compartimentados, porque, visto,  
los de prensa no pueden ir...  
¿Qué van de la fila 21 para atrás?  
En este van a volar, pero...  
No, pero no se pueden...  
Pero ya no lo van a hacer más, ni mismos hoteles.  
No creo que nadie saque el móvil para ponerse a grabar.  
No, no, yo mañana, yo soy de prensa mañana  
y le entrego el móvil a...  
A el piloto.  
A Alexia Putea, según entro le dó, toma Alexia, mira, mi móvil.  
La clave es esta, 5553, y lo que quieras, de verdad, lo que necesites.  
Gracias, Andrea.  
Damos el partido.  
Damos el partido. Por supuesto, viernes.  
El tiempo de juego lo van a arrar morris, como siempre,  
y sacabilés.  
Y sacabilés tú que narraste la final.  
Y va a comentar Angelito García.  
Lo que da suerte hay que mantenerlo.  
Y va a comentar Angelito García y Mámeni Dalón.  
Y se incorpora una rata llamada Fernanda Evangelio.  
¡Y yo comento el partido!  
Bueno, bueno, bueno.  
Yo comento el partido.  
Pues lo voy a escuchar.  
A viernes a las seis y media, ¿no?  
Desde las seis en tiempo de juego.  
Me trago a Zalo Miró, ¿no?  
No podéis hacerle un poquito más de comentarista, ¿no?  
A Zalo Miró, Luis García y Mónica Marcela.  
No, es que eso es que seguro que van a Suecia.  
No, no hay que llamar, es que lo ven.  
Vamos a invitar a Joma Castaño también al partido.  
Y rico que le damos de nuevo.  
Te voy a decir una cosa, no te lo dices con segundas, pero yo...  
Ya los deteniste, invito.  
No, ¿cómo?  
Ya los deteniste, invito.

No, pero si lo dices con segundas, yo, por supuesto que veré el partido y por supuesto que quiero que ganen, solo faltaba.

Bien, lo sé.

Muy bien, muy bien.

O sea, lo que quiero es que vayamos a los Juegos Olímpicos.

Yo me jugaría a tu barba a que Luis García y Gonzalo nos lo ven.

Mónica no sé cómo subir.

Y es García no ve los de la masculina tampoco, ¿eh?

Mónica, como haya un entrenamiento de Valverde el ciclista, el ciclista me prefiere ver a Valverde.

Ya te lo digo yo. Gracias, Andrea, un beso.

Un beso hecho. Pedro Morata, hola, Pedro, muy buenas.

Hola, Juanma, a todos, buenas noches.

¿Tú quieres decir algo de este tema? O mejor no.

Mejor no, ¿no?

Terminaríamos a las cinco de la mañana

y yo mañana tendría incendiado

mi móvil.

Sí, no, es que prefiero que no lo digas.

Ya, ya, por eso, yo creo que tú sabes lo que yo pienso

y entonces me has tirado el capote,

pero prefieres realmente que no diga lo que pienso.

Vale, ¿tienes alguna información de, por ejemplo,

del candidato de la Federación Valenciana

o el presidente de la Federación Valenciana y todo eso,

la evolución de los acontecimientos?

Sí, cuando haya elecciones,

porque no ha habido elecciones,

es decir, el presidente de la gestora,

lo que tenía que haber hecho

era convocar elecciones,

porque el presidente de la gestora

está para convocar elecciones según los estatutos.

100% de acuerdo con Morata.

Y como no ha convocado elecciones

por deseo del presidente del Consejo Superior de Deportes,

que para mí es el presidente de la Real Federación Española

de Fútbol, de facto. Vaya, Angelito, ¿qué te parece esto?

Que tienen todas las razones del mundo.

Te he dicho desde el minuto cero que aplicar la ley

es convocar elecciones inmediatamente,

como se ha hecho en la Federación de Valenciano.

Por eso, el señor Galán,

en este caso, en mi modesta opinión,

que coincide con la información legal de la que yo dispongo, la denuncia que ha presentado, yo creo que tendrá, probablemente, recorrido y éxito. Entonces, lo que te decía, Juanma, es que cuando se convoquen elecciones a presidente, la información que yo tengo es que el presidente de la Federación de la Comunidad Valenciana, Salvador Comar, tiene intención de presentar.

Vale, hay una cosa que se me equidiva en el tintero. ¿Qué ha dicho Tebas de todo esto?

Bueno, Tebas se pone al lado de las futbolistas de la Selección Española y habla de que, todavía, dentro de la Federación, existe el rubialismo.

Evidentemente, el presidente de la Liga está muy contento por la salida de Andrés Ungam, que es una persona...

Sí, pero, bueno, hay que decir que el que ha sido crítico antes, y no se suma al barco ahora, yo creo que tiene más mérito que los que se suman al barco ahora cuando el cadáver está muerto, pero bueno...

Los cadáveres están muertos, los cadáveres están muertos.

El cadáver está... Sí, ahí, tirado, ahí, al lado presente.

Bueno, Tebas hablando de la jugadora y hablando que está con ellas.

Lo que podemos dominar como el rubialismo todavía está dentro de la Federación, ¿no?

Y la forma de trabajar, la forma de pensar sigue dentro, y, por lo tanto, hasta que todas estas personas que han estado en ese fenómeno que es el rubialismo no se vayan, pues es muy difícil de creer que vaya a pasar nada, ¿no?

He oído a importantes peruistas, no, que son unas caprichosas, no.

Y, en este caso, estas chicas, en esas situaciones, es que ya no se queden nada, porque lo han visto, entonces, ni caprichosas, ni nada.

¿A quién se referirá?

A mí ya te digo... No, no, no, yo no he dicho que o seas tú.

A mí ya te digo que imposible, porque yo no las llamo caprichosas.

No, no, no, por eso.

¿A quién se referirá? ¿Se refiere?

Creo que sí, pero no estoy seguro, así que mejor no lo digo.

¿Es nuestro? No, no, no, no, no.

Es un líder, pero no... Es un líder, pero...

Hay muchos líderes, pero... Vale, vale, vale.

No, es que no tengo ni idea, pero vamos.

¿Cuál más sabes cómo Alexia Putellas e Irene Paredes

podrían realmente cambiar

todo lo que ellas quieren cambiar de la Real Federación Española de Fútbol?

¿Cómo?

Presentándose a las elecciones.

Ya bueno, pero... Ya, bueno, pero...

Ya.

Una cosa... El fútbol femenino tiene una oportunidad a la Juanma

tremenda de presentar una candidatura

para pelear por la igualdad de los derechos en el deporte.

Bueno, pero a lo mejor no quieren presentar una candidatura a Alexia y Irene.

No digo a Alexia. No digo a Alexia.

Dices, una mujer, presentar una mujer...

Presentar una mujer.

Bueno, una candidatura ahormada, formada por gente que considere

todas las peticiones que ellas llevan en su listado

y que, evidentemente, la van a respaldar.

Todas las futbolistas de este país, la van a respaldar

todos los presidentes de este país que apoyaban esta idea y yo creo que que

podrían dar el bombazo y tener una una presidenta del fútbol español a mi

gente no me gusta esta idea de que esto es una batalla hombre-mujer a mí tampoco

no me gusta no esto en general casi todo lo que pasa en esta sociedad

llevarlo a un hombre-mujer creo que puede gestionar una situación de ese tipo un

hombre y una mujer mejor batalla de gente decente gente y decente

valida gente no valida llevarlo todo a hombre mujer

porque una pero la candidatura no tiene por qué ser toda perdona de hecho de

hecho ahora dirige el equipo una mujer y lo primero que ha hecho es cabrearlas a

todas o sea que quiero decir que es que podemos meter la pata los hombres y las

mujeres y ya te digo el machismo está en hombres y en mujeres y la

desconsideración el mal comportamiento en hombres y en mujeres o sea que en eso en

no hay que diferenciar morata el olimpico de marsella ya está en

amsterdam para jugar mañana contra el ajax pero marcelino ya no ha ido ya no

es entrenador del olimpico de marsella pablo longoria sigue siendo el

presidente si anoche ya te decía que no iba a viajar hoy a amsterdam ni pablo

longoria ni iba a viajar marcelino porque esta mañana marcelino a las 9 de la

mañana lo que iba es a despedirse de los futbolistas la decisión estaba

tomada de hecho marcelino presenta su dimisión porque pablo longoria se

marcha lo que ocurre es que en la videoconferencia que tuvo con fran macur

el propietario del olimpico de marsella pablo longoria el propietario le ruega le

insiste no le acepta la dimisión le pide que no se vaya pero pablo longoria

dice mira yo lo siento pero yo aquí ya no puedo continuar porque mis jefes o

parece que son más los ultras es que le han amenazado de muerte en juan mal le han

dicho que saben dónde vive a pablo longoria se lo ha dicho un no estamos hablando de que se lo han dicho en un tuit o que le han puesto que sabemos dónde vive esto es que una serie de delincuentes van allí a la sede del club y te dicen bueno pues nada mira vives aquí aquí sale hasta ahora como esto sigue así es más grave es que es más grave es que en el olimpico de marsella me contaba pablo longoria que es habitual históricamente que hay 7 grupos ultra liderados por un señor bueno por un sí un señor que se llama rachi cero igual que intervienen en el día a día les tiene que informar el presidente de las cosas y de las decisiones que toman se reúnen varias veces al año con el presidente e incluso en entrenador en el campo de entrenamiento tuvo que hacer una reunión con ellos y ha llegado un momento en el que a pablo longoria le dijo le dijo a la cara este señor rachi cero al y siete cabecillas tienes que dimitir tú y todo tu equipo porque si no esto va a ser una guerra y sabemos dónde vives y algo así como una frase que creyeron entender cómo te va a faltar tierra para correr ante eso pablo longoria le dijo al dueño que él se marchaba lo que ocurre es que no se ha hecho oficial juanma la dimisión de pablo longoria porque pablo longoria tiene que cerrar su contrato económico con el propietario pero el presidente longoria ha dimitido se quiere ir el propietario no quiere que se vaya y el entrenador ya se ha ido por lealtad a pablo longoria el prestigioso la equipo nunca lleva aportada lo que mandan los ultras en ese país hay amigo hay amigo porque también estará el muerto de miedo estos no lo aliaron en el calderón los del olimpico va a ser muy gorda el ultra que el que era tan famoso de origen español y os quiero recordar que en aquel caso la huefa fue más dura con el atletico madrid que con los ultras del marsella el atletico madrid por organizador del partido y los ultras del marsella se fueron de rosita pero salieron imágenes de aquel tío más por el gron tío como de barba si gordote o algo así pero es que los ultras del olimpico de marsella los han liado santos mira sierra me recuerda gankas y santos mira sierra es verdad mítico pero que el aliado donde van es que en francesa en viva marsella de europea y que también la liaron fíjate juana que me contaba fíjate juana que me contaba paulo longoria y yo le decía tío pero vamos a ver paulo tú en el momento que el lunes por la tarde te hacen esta amenaza directa que estaba paulo longoria acompañado por sus tres compañeros del consejo de administración que son pedro iriondo javier rivalta que es otro técnico español y estephan frazier que es el director administrativo del olimpí de marsella yo le preguntaba vamos a ver paulo después de esa amenaza directa que te hacen a ti a tu familia tú no te vas a la policía a la gendarmería a presentar una denuncia para que les manden un furgón policial a detenerlos dice mira eso en españa sucedería inmediatamente aquí lo haces vas a la policía y te dicen esto es marsella así y en otro sitio en parís en parís pues a lo mejor no estamos tan mal aquí no no comparado con el el fútbol fracero y el gobierno que tienen allí los los ultras es

increíble sí sí flipante gracias pedro mañana hablamos adiós  
buenas noches hasta luego compañeros os agradezco mucho que hay estado esta  
noche de radio aquí conmigo ha sido una noche muy tranquila muy bien llevada de  
verdad está claro como se lo que sobra vamos a acabar con una buena selección  
cuando viene Gonzalo miró Luis García amónica a toda esta gente si no está rico y  
estoy tranquilo rico tal que no coge el teléfono  
los esquirolas respetemos por favor respetemos y pero es que lo que viene  
ahora es muy bueno lo que viene ahora es muy bueno hemos hecho muchos homenajes a  
pepe pero vamos a hacer uno desde la risa desde la risa que es grupo risa  
especial pepe domingo castaño o sea que vamos a pasarlo bien de acuerdo gracias  
compañeros un abrazo mañana ahora viene  
roba grupo risa copes  
un caballo ahora o qué  
a ver a ver a lo  
loco mal  
como estáis muy bien y tú  
ui catarrito  
ya te veo  
o sea todos los personajes que hagas hoy van a estar con catarritos  
a ver por ejemplo axel torres te va a salir hoy de lujo  
bueno eso sí  
axel  
como estás  
bueno este me cuesta bastante poco  
superlativo  
bueno  
tu eras amigo de pepe eras amigo de pepe  
bueno yo pepe  
yo vendía churros en el sabadell hasta que un día pepe  
me dijo oye tú tienes que dedicarte a esto  
eeeh me dió potencial y tal  
pero jugaban en el breiton pepe o donde jugaba  
no siempre quiso jugar en el breiton  
eeeh pero bueno yo le digo yo como mucho creo que puedes ir al  
gloating camp forest  
jajajaja  
vale vale  
bueno especial pepe no?  
especial pepe  
especial pepe  
especial pepe que será corregido y aumentado  
pues la noche del sábado  
porque nos toca ser el último programa de la semana  
pues intentaremos hacerlo bien parado de estrofero

pero hay cosas en los archivos de la radio de una persona que estuvo 60 años en antena  
o sea algo abral  
hay un par de cortes  
un par de cortes  
a ver tiempo de juego de archivo por una vez pepe naufragó en una mención publicitaria  
concretamente de navidul por este ataque de risa  
real marícego  
Manolo sabe que es lo mejor de hoy  
dime pepe  
lo que tengo aquí en la mano  
lo que tengo aquí en la mano  
el jamoncito  
mira que bocata  
mira que bocata  
mira que bocata  
mira que bocata  
te lanjan a pepe  
mira que bocata  
mira que bocata  
lo tiene ahí en la mano  
que pinta que pepe  
jamás puede besarlo pepe  
eeey  
está desatado  
wow  
ricos tan adorados  
wow  
que rico eh  
es increíble pepe  
es increíble pepe  
yo me estoy de la pepe  
hay una aroma vacación  
como gusta el bamboreo  
es un poquito  
no puede  
con esta par de lonchas pepe me parece  
no puede  
no puede  
no puede  
no puede  
la gripe  
es otra noche de navidur  
me voy a reír pero voy a llorar también  
navidur y viza no

y viza a ver  
a ver  
eeeh  
carrusel en la ser  
el pepe un purito  
como no olvidar aquella mítica mención publicitaria de la tarjeta van esto a ver bueno bueno mira  
que lo siento al cala o majo que eres mira que eres buena persona buen profesional y lo de las  
fotografías esas que hace cuando cuando se va de viaje es una cosa maravillosa todo lo hace bien  
pero claro todo el mundo tiene un defecto qué pasa hombre que no tiene la tarjeta van esto  
lo que te está perdiendo al cala  
es una pura idea que hoy ya no se podría hacer por ejemplo a ver el tiempo de juego  
había un día del año en el que Pepe no estaba dispuesto a trabajar a vamos a descubrirlo con la  
inestimable colaboración de juama castaño  
vete el jueves Pepe  
jueves no puedo ir  
que tendrás tú el jueves para faltar  
no que no se puede ir  
no puedo ir  
que tiene jodés  
yo digo que no puedo ir  
de la plaza mayor de mamarte por el centro madrid y todo eso  
así que te importa  
no me importa no que ya está llamando mucha gente que os vea maos por el centro madrid dándole  
patadas  
a papeleras y todo eso que ya está bien  
sí que se os ha visto echar hasta la pota  
no es mi día del año en el que no estoy para nadie  
sí que era el día que vivía el día 22 de diciembre yo no estoy para nadie  
ese es el único día que libraba Pepe  
que injusticia tiempo de juego  
siguiendo por la misma línea estos eran siempre los buenos deseos de Pepe para la navidad  
pero mañana empieza la gran semana luego vendrá la noche buena que no la vamos a  
perdonar los dinares luego vendrá la navidad que no la vamos a perdonar  
ahí ahí y luego al fin de año que no lo vamos a perdonar ya lo hemos pagado  
vamos al grito ahí que mamarse  
el fin de año digo  
vamos al grito ahí que mamarse  
ahí ahí  
sí me hay que empezar el año bien  
pero dije nada que hay niños oyendo que perdón  
bueno ya vamos al grito ahí que mamarse  
de carrusel atención nostálgicos momento de máxima emoción de la radio  
Pepe domingo arrancando la superbol nada más que decir  
primero ahora que estamos tranquilos bien normales

vamos a saludar a los clientes que han patrocinado la superbol  
luego ya no sé yo cómo saldrá todo  
vosotros lo habéis querido comienza la noche más infame de la radio española  
comienza el espectáculo esto es la locura esto es la superbol  
es la intendencia alimenticia y alcohólica  
ese hombre  
foster hollywood el margarita hay que ponerle un pelín más cargado  
yo me olvido de todo yo a mis margaritas  
borracho el último  
la historia vuelve a repetirse  
hola hola  
comienza carrusel  
es la superbol  
es la locura  
un entombo en el Dolphin Stadium de Miami  
Juan Antonio Ponsetti, Javier Seixón  
recuerdo eso y Juan Antonio Ponsetti  
hola José Antonio  
hola Ponsetti  
ha cambiado no me la sé Juan Antonio  
qué recuerdo sé Juan Má  
bueno recuerdo esta llamada  
un día a Pepe le dejó tirado el coche yendo a la radio  
y hacíamos la primera hora lo que se llamaba la primera hora  
y yo llamé en directo al ayuntamiento de madrid para denunciar  
dónde estaba el coche de Pepe con Pepe delante el mosquito que se pilló  
ahí he dejado el coche  
ahí se lo llevan siempre  
y ahí lo he metido  
por lo tanto queridos miembros de la policía municipal  
hay un xerox que uno se puede llevar  
voy a la matrícula para que se lo lleve también  
estaban todos los parking llenos  
pero que no es Pepe que no entres  
quiere tu sobrinito Juan Má que llenemos a la curva  
para denunciar que hay un coche mal aparcado en la calle esa  
paga por millones la madre  
vamos sí sí en serio llama  
para eso  
recordarás toda tu vida de esto  
te escucha déjame hacerlo  
que te llevo el coche y ya te voy a pagar la multa  
no pues lo vas a buscar tú  
yo voy a buscar

vamos a llamar Paco  
está llamando  
dice de justo que te interesa porque si te lo llevan  
el coche de los de la curva te lo dejan en el parking de Carmen  
te lo hablaba aquí  
yo te dije hay un xerox mal aparcado  
pero inventate la calle  
ponerle la verdadera  
para no decirlo  
me parece que vas a romper la gente  
no nunca  
no lo haría nunca  
oye por favor no estaréis a manda de verdad  
esto es café puro otra vez Pepe  
yo cuelgo  
madrid movilidad  
nada no lo haga caso que es una broma  
hay un xerox  
cuelgue que es una broma  
cuelgue que están riéndose de usted  
no pues nada  
no no cuelgue  
hay un xeroqui en la puerta de Villa de Verín  
la radio y es una broma  
si cuelga explota el teléfono  
ustedes llaman por alguna circunstancia  
en especial  
que me lleve el coche de la curva a mí y no quiero  
cuelgue por favor  
no lo haga caso señorita  
es un xeroqui  
lleve ese coche que es el último que haga  
por favor se lo cuelgue  
está en la calle del barco  
no pierda tiempo de esto o está atente  
señorita y está bloqueando el tráfico  
lo había loco  
para retirar un vehículo tienen que llamar a la policía municipal  
como se llama el presidente del gobierno  
una cosa  
el vehículo tiene un cadáver en el maletero  
pero qué burro  
que hay armas también  
el coche no coge

señorita no ha cogado  
la primera broma  
que hacemos que no nos cuelga  
pero cuelgue por Dios  
estamos pidiendo que cuelgue  
y no ha pasado ni te hué tampoco  
señora, ¿seguro usted ahí?  
no cuelga tu tontín  
no cuelga el teléfono, se trata de un xeroqui verde  
es de Pepe Domingo Castaño  
está estorbando el tráfico  
y le digo una cosa  
pero ¿usted de dónde llama?  
esto es una cosa seria  
no, no, claro  
cuelgue  
yo soy Castaño del que están hablando  
cuelga por favor  
que me quieren que me lleve el coche a la grúa  
¿se acuerda de verís te pantalón vaquero?  
a ver, es una movilidad  
y una cosa, ¿qué lleváis vosotros en movilidad?  
pues la retirada de vehículos  
y qué estamos pidiendo una pizza?  
pues a ver  
la retirada de vehículos  
pero si a usted le estuvo un coche  
tendrá que llamar a la policía municipal  
se va a no molestar, que le quede mentira  
bueno, mire  
tengo gente que tengo...  
bueno, bueno  
muchas gracias  
gracias, eh  
vamos a la prisión  
teníamos a Pepe contra las cuerdas  
yo haciendo bromas estaba bien  
yo creo que podíamos volver a hacer  
efectivamente, sí, sí  
a ver, enfados varios en antena  
primer partido  
bueno, primero partido de la tarde  
bueno, menos coño  
lo que tiene que aprender todavía

yo? si yo no he hecho nada  
pero ya cojonante  
bueno, buenas tardes  
ha sido tú?  
lo que sí ha pasado son dos cambios  
uno por cada y con iba  
abajo para Sergio Rico  
creo que nadie oye nadie en el mundo  
no se para el mundo  
porque os olvidéis de una jugada  
no hay nada  
parecía gol, Pepe  
aquí tendría que estar a Pepe Domingo  
pero hoy es el maratón popular de Madrid  
y no ha accedido a Pepe Domingo  
al centro del cordón sanitario  
faltar el trabajo a estas alturas  
a ver, qué explicaciones le damos a los oyentes  
que está dando vuelta a un gilipollas  
qué apellidos raros  
tienen los árbitros  
no te acuerdas, te acuerdas de un raro  
son tres  
y no hay mucho  
estrada Fernández  
cabrió más tontos agarras  
yo no me cabeo  
me encanta  
es que he hecho mucho de menos  
voy a echar mucho de menos  
hemos apartado su cabreo por excelencia  
que era cuando alguien se metía con el golf  
estando Pepe delante  
y Álvaro Quiroz que partía líder  
ha quedado segundo a un golpe de Alexander Levy  
de Francia en el torneo  
me encanta que informes Pepe  
porque ahí alrededor de ti  
ven que el gol es un deporte  
de... ya sabes tú  
no te preocupes  
verdad que  
que es verdad que  
pero qué gilipollas

te lo estás faltando al respecto  
a miles de personas  
por ser ignorante  
porque es que de verdad  
si no conoces este deporte  
ha sido una vez el gol  
que había todo oran ricos  
sí  
no quiero discutir contigo  
cuando os ponéis de acuerdo a los ricos  
para meter vuestros deportitos en los juegos  
es lo que hay  
que es caro para algunos  
para Pepe que tiene los palos de oro  
los demás es barato  
porque el gilipollas te acabas de...  
me encantaba  
pero en realidad Pepe era un tío  
comprensivo y lleno de humildad  
a Pepe le parece rosirrencoroso  
yo entiendo que a Pepe alguien que le ha hecho daño  
le daría la mano sin ningún problema  
que te pegue en una leche o qué  
a ti alguien que te ha hecho daño  
oye me viene a pedir perdón  
por lo menos yo le recibo  
y le digo eres un sinvergüenza  
pero te perdono  
que yo le digo la verdad  
pero acepto, perdón  
que se me que sí  
yo sé que Pepe se encuentra en chistú  
con alguien que le ha dado...  
no digo ni una palabra  
pero te encuentras con algún directivo  
que estuvo en otra cadena  
que si le aceptarías la mano  
después no ha pasado el tiempo o no  
es que no  
es que es así  
es que es una detrás de otra  
era incapaz de callarse nada  
o sea no decía una mentira  
a ver, presentación de la programación

de Coppe al comienzo de temporada  
Pepe no dudó en destacar el marco incomparable  
donde tuvo lugar  
es como el local donde hicimos la presentación  
y se lleva un local lleno de porquería  
y se llama Cool Laura  
se llama Cool  
y todos los cristales llenos de mierda  
no, no, de verdad  
me gusta decir que es así  
todas las paredes sin pintar  
eso es lo que hay ahora de moda  
Juan más está indignado  
pero a Juan me le gustó  
así, porque tiene que ser cool  
que sí, que era bonito  
es que ser moderno, me ha encantado  
y en la historia se dice que este es un antiguo  
que estaba mejor la comida  
no se lleva a limpiar  
a mí no me gustó  
parece que se nota  
mensaje del abogado de Coppe, para por favor Pepe  
la improvisación de Pepe era impresionante  
recordamos cómo celebró este gol  
de segunda división  
llega el primer gol de la tarde en Lugo  
la marca calavera  
soy yo con calavera  
que bacana  
bacana  
es brutal  
te paso de aquí  
oye, lo que os habéis tomado es dar todo  
bacana  
la mejor solución para todos  
no puede, no puede  
no puede  
esa es tu cámara  
ahi, era golfo  
golfo de antena  
para Pepe, como se llamaba el campo  
donde juega el Castilla  
marca Gs, que abre el marcador en el día estéfano

Castilla 1  
Real Murcia 0  
pues primer gol de la tarde  
en Madrid, en el...  
en el...  
esta mañana estuve oyendo  
el internet a Giuseppe Di Stéfano  
exactamente  
estos días ha quedado claro  
que Pepe era un tío de este tiempo  
que estaba adentrando en el mundo de los videojuegos  
que es Minavo  
hay una compañía  
española de videojuegos  
que se llama Demilis Game  
que ha sacado el tráiler  
digamos, de un videojuego que se llama así  
Minavo  
oye Pepe, harías una mención  
con la música  
no, que tengo la mención ya  
a ver, a ver  
te gusta mi...  
te gustaba  
es verdad  
vamos, castallo, vamos  
ya, ni...  
ni en Pepe puede uno congiar  
a ver, te gusta Minavo  
voy a sal  
ya está  
qué parque eres  
te gusta Minavo  
oye, por favor  
es magnífico  
es increíble el repaso  
es que habla por si solo  
bueno, tío, de verdad que bien lo hemos pasado  
de verdad  
y lo vamos a seguir pasando  
hombre, yo creo que es lo que Pepe estaría esperando  
que siguiéramos en esta línea  
esta es la línea  
incluso un poco más suave si puede ser

en algunos casos  
¿dónde es la inauguración de Cope?  
a que no hay  
yo creo que nos han negado la entrada  
en todos los locales para inaugurar la aprobación  
de Cope, qué pasada  
que des hueve  
que bueno, oye, muchísimas gracias  
porque de verdad de todo lo que  
hemos oído, que era todo muy  
emocionante, muy directo al corazón  
nos faltaba la carcajada  
y esto ha sido de carcajada  
pues la verdad es que sí  
faltaba la carcajada, pero  
hay muchas carcajadas  
porque te pones a buscar y a rebuscar y salen un montón  
o sea que está bien  
bueno, tú contas de que nos has mirado el horario  
con Nerera, tío  
me he quedado tocado  
pensé que no, pero me he quedado jodido  
un abrazo, compañeros  
un abrazo muy fuerte para todos  
gracias, hasta luego  
cerramos el partido  
está Bea Calderón poniendo las calles, vea, hola  
qué tal, muy buenas noches Juanma  
he dejado a todo el mundo riendose con Pepe  
te iba a decir que de esto se avisa  
que estoy aquí entre la risa y el medio llanto  
y tengo que empezar a ver un programa  
me he pasado lo mismo, estoy con la carcajada  
de los momentos  
con la emoción y con el fastidio  
de no poder vivir con el más momentos  
más momentos así  
nosotros vamos a recoger el testigo  
con menos risa, luego tendremos  
el grupo risa, pero un poquito más adelante  
cerca de las 6 de la mañana  
ahora lo que vamos a hablar es de profesiones  
cintas, hay un montón  
la he periodista todavía no, no, por favor

déjanos por lo menos las gms jubiles  
luego ya que se busque la vida  
pero déjame a mí  
ten cuidado cuando te jubiles, por que a ver si va a pasar  
te comentaste la semana pasada  
y nos toca a nosotros empezar a las 11h30  
un beso  
ahora poniendo las calles  
con Madrid Calderón  
mañana nos encontramos aquí en el partyazo  
a las 11h30, ha sido un placer  
gracias  
el partyazo de Cope  
estar informado